

Fecha: 12-04-2025
 Medio: El Lector
 Supl.: El Lector
 Tipo: Noticia general
 Título: **Gobierno Regional inauguró moderno Centro Diurno para Personas Mayores de Yerbas Buenas**

Pág. : 7
 Cm2: 828,7
 VPE: \$ 406.083

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

SÁBADO 12 Abril 2025 www.lectoronline.cl

ELECTOR 7

Gobierno Regional inauguró moderno Centro Diurno para Personas Mayores de Yerbas Buenas

“Este es un hito importante para la comunidad, ya que 147 adultos mayores serán beneficiados con un espacio digno y moderno gracias al financiamiento del Gobierno Regional del Maule”, destacó el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca.

YERBAS BUENAS.- Con el aumento de la población mayor y la falta de una infraestructura de calidad que promueva un envejecimiento digno y activo en este grupo etario, el Gobierno Regional del Maule inauguró el nuevo Centro Diurno Comunitario para Personas Mayores en la comuna de Yerbas Buenas.

Mediante una ceremonia encabezada por el gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, la delegada presidencial regional (s), Aly Valderrama, y el alcalde Jonathan Norambuena, junto a otras autoridades locales, se anunció la apertura de este recinto que espera albergar a 147 adultos mayores, entre ellos a 80 mujeres y 67 hombres, fortaleciendo su autonomía, desarrollo social, familiar, físico y cognitivo.

“Esta es una infraestructura muy importante para la comuna de Yerbas Buenas, ya que va a albergar a cerca de 150 adultos mayores.

Es lo que se necesita hoy: darle tranquilidad y un espacio para que ellos puedan desarrollarse. Es una inversión cercana a los 150 millones de pesos que financiamos completamente desde el Gobierno Regional. Así que obviamente vamos a seguir impulsando todo este tipo de iniciativas para darle un envejecimiento mucho más activo a nuestros adultos mayores”, indicó la máxima autoridad regional.

El proyecto comprende una superficie total de 214,3 metros cuadrados e incluye una sala multiuso, sala de estar, un taller y terapia ocupacional, así como también un comedor y una

cocina para poder entregar alimentación a los adultos mayores.

Por su parte el alcalde de Yerbas Buenas, Jonathan Norambuena, señaló que “una de las grandes incertidumbres y quejas de la comunidad es que siempre tenían que estar moviéndose de un lado para el otro, buscando una infraestructura ideal para poder hacer sus actividades. Hoy finalmente tienen este Centro Diurno como segundo hogar, lo que va a beneficiar enormemente a la comunidad”.

Este centro, que contó con una inversión de 149 millones de pesos, se suma a otros impulsados y financiados por el Gobierno Regional del Maule, tales como el de Romeral, Chanco, San Javier, Molina, Hualañé, Empedrado, Pelluhue y Sagrada Familia, los que son un claro ejemplo del compromiso para fortalecer la red de apoyo a las personas mayores de la zona.

“Esto da cuenta del buen trabajo intersectorial entre el Gobierno Regional con el Gobierno Central. Nosotros recibimos una región con siete centros diurnos, ahora tenemos 16 y, próximamente, vamos a implementar dos más en las comunas de Villa Alegre y en Linares. Nosotros priorizamos a nuestros adultos mayores, ya que está dentro de nuestra política pública el promover una vejez digna y por sobre todo alargar la autonomía de ellos”, afirmó la delegada Aly Valderrama.

“Es como nuestra nueva casa, porque antiguamente andábamos de lugar en lu-



gar, ahora tenemos nuestro propio espacio donde podemos estar incluso todo el día, hacer diferentes talleres y actividades lo que nos beneficia mucho”, comentó Miguel Antonio Morales, usuario del Centro Diurno

de Yerbas Buenas.

La actividad contó con la participación de la seremi de Desarrollo Social, Sandra Lastra y el director regional de SENAMA, Ignacio Salas, quienes valoraron la apertura de este

espacio fundamental para el desarrollo íntegro de los adultos mayores, ya que no solo se promueve el bienestar de cada uno de los usuarios, sino que se fomenta la autonomía y la vinculación social entre ellos.